

SOCIEDAD La eterna limpieza de la bahía de Portmán **P27**

ECONOMÍA Fridman se hace con el control de Dia **P50**

BABELIA La literatura de la crisis venezolana



Sánchez redobla con Batet y Cruz su apuesta catalana para las Cámaras

El presidente propone a la ministra del PSC al frente del Congreso y al filósofo barcelonés para el Senado

C. E. CUÉ / J. MARCOS, Madrid
Tras el veto de los independentistas que impidió que Miquel Iceta se convirtiera en el primer catalán en presidir el Senado, Pedro Sánchez ha optado por otras dos figuras del PSC para encabezar

ambas Cámaras: Meritxell Batet, hasta ahora ministra de Política Territorial, presidirá el Congreso, y el filósofo Manuel Cruz, el Senado. Ambos son políticos templados y defensores del federalismo. Con la propuesta, consensuada

con Podemos, Sánchez trata de reforzar su mensaje de diálogo hacia Cataluña, que será otra vez el gran problema político de la legislatura. La formación de Pablo Iglesias tendrá dos puestos en la Mesa del Congreso. **PÁGINAS 16 Y 17**

ENCUESTA 40dB.

El PSOE desbancará al PP como fuerza más votada en las elecciones europeas

26m El PSOE será la fuerza más votada en España en las elecciones europeas del 26 de mayo, según el sondeo de la consultora 40dB. para EL PAÍS. Los socialistas, cuya lista encabeza Josep Borrell, obtendrían el 28,9% de los votos (17 escaños,

3 más que en 2014). El PP se quedaría en el 18,9% (11), por delante de Ciudadanos (16,1% y 9 eurodiputados) y Podemos (14,8% y entre 8 y 9 escaños). Vox se desinfla con respecto a las pasadas generales, pero su 8,4% le permitiría lograr entre 4 y 5 actas. **PÁGINAS 2 Y 3**

Josu Ternera vivía en una cabaña y se hacía pasar por escritor

SILVIA AYUSO
Saint-Nicolas-de-Véroce
Los últimos seis meses, el jefe etarra José Antonio Urrutikoetxea Bengoetxea vivió escondido en una cabaña de montaña, en los Alpes, haciéndose pasar por un escritor venezolano en busca de inspiración. Se buscó una identidad falsa: Bruno Martín. Así lo conocían los pocos vecinos que frecuentaba, que tampoco dudaron mucho. "La montaña es tierra de acogida. La gente es ruda y no nos pasamos el tiempo preguntándonos unos sobre otros, no hacemos un examen de admisión", dice un alcalde de la zona. **PÁGINA 26**



"NUNCA ME HA OBSESIONADO LA PALMA DE ORO". Pedro Almodóvar presentó ayer en Cannes *Dolor y gloria*, acompañado de Penélope Cruz, Antonio Banderas y otros miembros del equipo. En una entrevista, asegura que el premio, que nunca ha ganado, no le quita el sueño. / VALERY HACHE (AFP) **PÁGINAS 30 Y 31**

Cientos de familias en España han puesto a sus hijos nombres de 'Juego de tronos'

"Si lo llego a saber, no te llamo Daenerys"

MAI MONTERO, Madrid
El fenómeno fan de *Juego de tronos* no ha parado de crecer en España desde que empezó a emitirse en 2011, pero también el de los padres que han llamado a sus hijos como alguno de los per-

sonajes de una serie que llegará a su fin, tras ocho temporadas, en la madrugada del lunes. Según el último padrón, de 2017, hay 57 Daenerys y 279 Aryas residentes, sobre todo, en Madrid y Barcelona. **PÁGINA 31**

PASE EXCLUSIVO
23 de Mayo a las 20:30
¡SÉ UNO DE LOS PRIMEROS EN VER LA PELÍCULA!

ROCKETMAN

SOLO EN
YELMO CINES

ENTRADAS YA A LA VENTA EN WEB Y APP
WWW.YELMOCINES.ES

La localidad italiana de Terni, punta de lanza del partido de Salvini

La ciudad obrera que abrazó la ultraderecha

MARIANGELA PAONE, Terni
Terni fue una ciudad industrial italiana, de izquierdas, que creció a la sombra de una acería que proporcionaba 12.000 empleos. Hoy solo es capaz de ofrecer 3.000. El desempleo, la falta de oportunidades y la incertidumbre han hecho que crezca el apoyo a la ultraderecha. El alcalde, de la Liga de Salvini, fue elegido con un apoyo del 60% del censo. **PÁGINAS 4 Y 5**

Con 150.000 vecinos, la población ha sabido sortear la crisis

Angers: ejemplo de la Francia que va bien

MARC BASSETS, Angers
Emplazada a 300 kilómetros de París, la ciudad provincial de Angers constituye un modelo de desarrollo: tiene un tamaño asequible, un nivel de desempleo tolerable y un futuro previsible para sus habitantes. Demuestra que más allá de las grandes urbes, hay vida. **PÁGINA 6**

La Rioja: una comunidad que mira siempre hacia el norte